

# 岩手県より歯のコンクール 町内家族が優秀賞



澤田順子さんと孫の凜音君

食事や歯磨きは、娘さん（凜音君のお母さん）の意見を取り入れているそうです

う。本町は県内市町村の中でもむし歯が多い町でしたが、コンクールでも受賞する方が増えており、改善傾向にあります。これからもきれいな歯を守っていきましょう。



飯野沙矢佳さんと息子の日仁君

工夫しながらこれからも家族皆健康に過ごしていきたいと語ります

う。澤田さんは「受賞したこと驚いています。これからも毎日仕事や育児に追われますが、限られた時間に出来る範囲で工夫していきたいです」と、喜びと抱負を語りました。

「よい歯のおじいちゃん子・おばあちゃん子コンクール部門」で受賞した澤田さんは「歯が丈夫でなければ美味しいものは食べられないし、成長にも影響する」と考え、食事や生活にメリハリをつけるようにしています」と日々の心掛けを語りました。

12月23日、岩手県民情報交流センターで「平成29年度よい歯のコンクール」の表彰式が行われ、本町の飯野沙矢佳さんと息子の日仁君、澤田順子さんと孫の凜音君が、それぞれ優秀賞を

受賞しました。  
これは、県が毎年実施し、歯科保健に熱心な方などを表彰しているものです。「親と子のよい歯のコンクール部門」で受賞した飯野さんは「受賞したことを驚いています。これからも毎日仕事や育児に追われますが、限られた時間に出来ることで工夫していきたいです」と、喜びと抱負を語りました。

山田順子さんは「受賞したことを驚いています。これからも毎日仕事や育児に追われますが、限られた時間に出来ることで工夫していきたいです」と、喜びと抱負を語りました。

（中略）



◆問い合わせ 山田町将棋愛好会（川村 86-13676）へ。

山田将棋愛好会では、将棋に興味がある人たちを対象に、将棋交流会を行います。腕前は問いません。多くの皆さんのご参加をお待ちしています。

◆開催日程  
▽時間 午後2時～5時  
▽開催日程  
大沢川向コミュニティセンター  
▼2月12日（月）…ふるさとセ

みんなのスペース  
◆あて先・問い合わせ  
〒山田町役場総務課情報係（☎82-3111内線417）へ。

## やまだ文芸広場

一生の  
半ば過ぐれば  
背を丸く  
吾は炬燵に  
老給ふ

思ほゆるかな

新年的  
功もなく  
名もなく老いて  
寝正月

我れもむかえん

重ね行く  
年はかぞえづ  
新年の  
若き光を

昆 ユリ（織笠・85）

弟の  
辛く悲しい  
出来事を  
父母に代わりて  
面影偲ぶ

佐藤 和（豊間根・71）

新年を迎えるのはや1ヵ月が過ぎた。冬至を過ぎると日が長くなる。このことを昔の人は「米粒ぐらいずつ日が長くなる」と言つたものだ。春を待ちわびる気持ちが手に取るように伝わってくる。

元旦には、玄関にしめ縄などが飾られ、凛とした空気が正用らしさを演出している。昔は市日に列をなし、お飾りを買うことが年末の風物詩の一つだつた。しかし、今はホームセンターで全てが揃う。神棚さえ売っている。その製造元が東南アジアだというから驚きである。先日、東京出張の際にまたまた乗った電車に中学生が溢れていた。楽しそうな雰囲気に、ふと目をやると、国際結婚で生まれた子が多いことに気付いた。それもさまざまなお友だちが分かる――。

グローバル化はもはや身近なものとなつていて、もっと進めば民族間の対立もなくなるのだろうか。

山田町長 佐藤 信逸

## 町長室から

新年来迎え、はや1ヵ月が過ぎた。冬至を過ぎると日が長くなる。このことを昔の人は「米粒ぐらいずつ日が長くなる」と言つたものだ。春を待ちわびる気持ちが手に取るように伝わってくる。

元旦には、玄関にしめ縄などが飾られ、凛とした空気が正用らしさを演出している。昔は市日に列をなし、お飾りを買うことが年末の風物詩の一つだつた。しかし、今はホームセンターで全てが揃う。神棚さえ売っている。その製造元が東南アジアだというから驚きである。先日、東京出張の際にまたまた乗った電車に中学生が溢れていた。楽しそうな雰囲気に、ふと目をやると、国際結婚で生まれた子が多いことに気付いた。それもさまざまなお友だちが分かる――。

グローバル化はもはや身近なものとなつていて、もっと進めば民族間の対立もなくなるのだろうか。

山田町長 佐藤 信逸

[13]